

Schling an, so war das Wasser futterreich; ein rauhes Gefäß der Zinger...

Zur Beweichung eines Gewässers mit Krebsen sollen nur ein bis fünfzig Liter verwendet werden.

Wienenerwähltes.

Winterrückführung bei den Vienen. Für die Winterrückführung besteht die Biene keine Gefahr wie die höhere Tiere...

Weinbau und Kellerwirtschaft.

Gründliche für Behandlung der Reifebeeren. 1. Wie bei der ganzen Behandlung des Weines, so ist auch hier größte Reinlichkeit...

Sauswirtschaft.

Am schonen Glanz beim Mägen der gestärkten Wäide zu erzielen, verfährt man folgendermaßen: Ein Glanz Mägenfaden...

Reich gemauerte oder geplattete Wäide legen man einzeln in einen trocknen, erdnenen Raum zum Ausdunnen und Nachdunnen...

Für die Hühner.

Recht gebrechen. Ein Kilo Schmeer recht geschmott, ausgenommen, gerührt, auf dem Boden und glühend, mit Salz angerichten...

Die ersten neuen Kartoffeln entsprechen in den besten Jahren den auf sie gesetzten Erwartungen...

Milchfreie warme Melonen. 125 Gr. erdärmtes Mehl, 1 Beutglas lauwarmes Wasser, 2 Eißel-Eier verührt, gehen lassen...

Für die Ginnmachzeit.

Reibeteeeren mit Zucker. Die Früchte werden sauber waschen und gewaschen. Auf 1 Kilo Beeren rechnet man 750 Gramm Zucker...

Melone in Rum. Schön, nicht überreife Melonen schält man und schneidet sie in gleiche Stücke. Auf 1 Hund Melonenstücke rechnet man 1/2 Hund Zucker...

Zuckerquitten. (Sehr empfehlenswert.) Große schöne grüne Ginnmachquitten schneidet man in dünne Scheiben...

Früchte in Rum. Das Untere der Früchte aller Art in Rum gibt bekannt, doch ist Cognac viel empfehlenswerter...

Wetterwunder. Die Früchte müssen ganz reif, aber noch hart, grün und ohne leichte Stellen sein. Die Stiele schneiden man etwas ab...



Der Bauernfreund

Gratis-Beilage des General-Anzeiger für Halle und den Saalkreis.

Nr. 31 Halle a. S., den 5. August 1905

Bodenverhältnisse und Wachstum der Kleegetreide.

Von R. Schütz.

Wiesack wird zur Anreicherung des Bodens mit kalkhaltigen Stoffen auch Gips verwendet, indem man diesen im Frühjahr auf den Klee streut...

Gericht Trockenheit, so ist beim Vertreten der Kleefelder mit Gips eine gewisse Vorsicht am Orte, denn erfahrungsgemäß verurteilt der geringe Klee...

Gewöhnlich werden pro Ha. der Vorfrucht etwa 300 bis 600 Kilo Kalknit und 300-500 Kilo Thomasmehl zu geben sein.

Die Leberfrucht, die dem Klee zuteil wird, hat die Aufgabe, den Klee gegen Sonne, Trockenheit, Regen, schroffen Temperaturwechsel...

Winterroggen verläßt bekanntlich unter allen Getreidearten zuerst das Feld. Bei Weizen und Gerste ist dieses nicht der Fall.

Auf Feldern mit Hafer als Schutzfrucht, der zeitig, etwa Anfang Juni, als Grünfütter gedünnt wird...

Die Schutzfrucht darf keineswegs so dicht stehen, wie dieses bei der gewöhnlichen Saat der Fall ist.

zu dichten Stand der Schutz- oder Leberfrucht werden dem Klee die erforderlichen Wachstumsbedingungen...

Weder daher nach der Abreife der Leberfrucht große Lücken wahrgenommen, so sind diese sofort durch Saatmischungen nachzufüllen.

Gewiss wird eine Nachfaat bedingt, wenn der Klee nach dem Winter migriert ist.

Nach der Saat hat ein leichtes Anwachsen der ausgebeizten Stellen nachzufolgen.

Zu diesem Zwecke empfiehlt es sich, das Feld recht zeitig mit einer Kaliphosphatdüngung zu versehen...

Winterroggen verläßt bekanntlich unter allen Getreidearten zuerst das Feld. Bei Weizen und Gerste ist dieses nicht der Fall.

Auf Feldern mit Hafer als Schutzfrucht, der zeitig, etwa Anfang Juni, als Grünfütter gedünnt wird...

Die Leberfrucht, die dem Klee zuteil wird, hat die Aufgabe, den Klee gegen Sonne, Trockenheit, Regen, schroffen Temperaturwechsel...

Winterroggen verläßt bekanntlich unter allen Getreidearten zuerst das Feld. Bei Weizen und Gerste ist dieses nicht der Fall.

Auf Feldern mit Hafer als Schutzfrucht, der zeitig, etwa Anfang Juni, als Grünfütter gedünnt wird...

Die Schutzfrucht darf keineswegs so dicht stehen, wie dieses bei der gewöhnlichen Saat der Fall ist.



